



岡田

ふるさとの やさしさかしこさ
たくわえて 志高く生きる
岡田の子

舞鶴市立岡田小学校
学校だより
1月号
令和6年1月10日

謹んで新春のお慶びを申し上げます

旧年中は本校の教育活動に格別のご理解とご支援を賜り、厚くお礼申し上げます。
本年もどうぞよろしく願いいたします。

令和6年能登半島地震に伴い被災された皆様の日も早い安心安全な生活の復旧をお祈り申し上げます。

努力が実る成長の年に



令和6年を迎えました。皆様はどのような年末年始を過ごされたでしょうか。年始には舞鶴市も震度3、津波注意報が発令される状況であり、不安な中での年明けとなりました。しかし、令和6年も昨年同様、子どもたちにとって安心して楽しく、充実した学びの場となるよう、教育活動の更なる推進に努めてまいります。どうぞ、ご理解・ご協力をよろしくお願いいたします。

今年の干支は甲辰。甲辰年は、活力旺盛・大きく成長・形が整う年だと言われています。つまりは、これまでの努力が実って夢が叶いやすい年と言い換えられそうです。子どもたちの努力、そして家族・地域の方々の支えや応援が実って、岡田っ子が大きく成長する年にしたいものです。

12月末の学校だよりに「節目の時は、目標を立てるよいチャンス」と載せました。「岡田っ子は新たなステージへジャンプできると私は思います。」と言い切り、自分を見つめる時間（子どもが「すごいね」シャワーを浴びる）ことをお勧めしていました。忙しい年末年始だったと思いますが、どうだったでしょうか。家族で過ごすことがいつもより多いことで、子どもたちはしっかりエネルギーを充電したに違いありません。

さあ、今日から3学期。今学期は50日です。とても短いですが、一年のまとめの時期でもあるとともに、次の学年の0学期（つまり次学年の準備期間）という大事な学期です。この気持ちは全教職員で確認していることですが、子どもたちとも確認しました。

一人一人のよさを把握し、また苦手としている課題も捉え、自分の目標に向かって昇っていける一年になるよう、教職員一同支えていきたいと思っております。保護者の皆様、地域の皆様におかれましても、子どもたちを見守り、温かく包み込み、子どもたちの成長を支えていただきますよう、お願い申し上げます。

舞鶴市立岡田小学校 校長 森 祐子
教職員一同



花いっぱい運動で鉢植えをしたお花たち
寒い冬でも、元気いっぱいきれいな花を咲かせています。今年も玄関できれいな花が迎えてくれます。花がある生活は、心が温まります。

保護者・地域の皆様へ お願い **今年も登下校の見守りをよろしくお願い致します**

登下校の見守りをいただいている皆様、いつもありがとうございます。

雪の季節になってきました。積雪時には車道が狭くなり、歩道も大変歩きにくくなるのが予想されます。子どもたちの安全な登下校のため、できる範囲で、子どもたちの見守りと同時に通学路の除雪をお世話になるとありがたいです。どうぞ皆様のご協力をよろしくお願いいたします。

HP 順次更新中

okada-maizuru.edumap.jp

QR の読み込み OK



豊かな学びを創り、ともに育つ学校
岡田小学校